



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』



＜目指す学校像＞ ーともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校ー
 栃木市立大平中央小学校 令和5年11月号（文責 校長 関口 俊之）

〜〜 運動会が終わり、第2学期も折り返しを迎えました！ 〜



朝夕の肌寒さや周辺の樹木の色付き始めに、秋の深まりを感じる季節となりました。学校では、10月14日（土）に、好天の下で運動会を実施することができ、



気が付けば、あっという間に、第2学期の折り返しを迎えてしまいました。今月半ばには、校内持久走記録会を予定しています。インフルエンザ等の感染症予防対策を講じながら、個人の目標が達成できるよう、児童の体力と気力の向上に努めて参ります。

〜〜 運動会のご参観とご協力のお礼 〜

全児童参加による半日開催の運動会でしたが、保護者の皆さんには、来校方法や参観と待機の移動やマナーにおけるご理解とご協力をいただいたお陰で、とてもスムーズで、大盛会の運動会となりました。ありがとうございました。

〜〜 10月の学校教育活動の様子 〜

＜ 2年さつまいも掘り 3日（火） ＞

5月に苗を植えたさつまいもを収穫しました。1本の苗にたくさんの大きなさつまいもが育っていることに大喜びでした。



〜〜 教職員の不祥事防止に向けて 〜

今年度、教職員による不祥事が相次いだことを受けて、児童生徒性暴力等の根絶を目的に県臨時校長会が開催されました。本校では、その直後に、臨時職員打合せを行い、校長より、SNS が不祥事の入口の大半を占めていることや経験年数の少ない若手に多いことなどの現状の伝達と、校内不祥事防止委員会を設置することや早期発見・迅速な初期対応のための報告・連絡・相談・確認体制の徹底など、本校における具体的な取組について説明しました。「信頼なくして教育は成り立たない」ことを肝に銘じて、誠実で、誠意のある学校教育を実践し続けていくことに努めることを共通理解しました。

＜ 4年うずま焼き体験 17日（火） ＞

陶芸家の毛塚様にご指導いただきながら、思い思い作品を形作っていききました。焼き上がりが楽しみです。



＜ 6年家庭科ミシン学習 同日他 ＞

地域コーディネーター武井様のご紹介で、たくさんの方々にご協力いただき、効率的に実施することができました。



＜ 4年提灯絵付け体験 31日（火） ＞

新波の提灯代表の田中様のご指導の下、世界に一つしかない提灯を仕上げました。



※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。（いいねのクリックを！）
 「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



赤組が優勝を奪還！ 4年ぶりの全員参加の運動会

赤白共に全力でトライ！ 思い出に残る一日へ



開会宣言



優勝旗・準優勝杯返還



誓いの言葉



ラジオ体操



3年スタートダッシュ！



2年☆ダンスホール☆



4年Flash! Dash!



1年マスカット



5・6年まわって走って明日へジャンプ



3年Colorful



1・2年狙いうち！



5年走りたいです…100m!!



6年走って、走って、走り抜け



4年爽涼鼓舞



2年☆スピードスター☆



1年はしれ！1ねんせい



5年青と夏～巻き起こせ BIG WAVE～



3・4年私たちは最強！！



6年Starting Now～新しい自分へ～



代表赤白対抗リレー



優勝旗授与(赤組)



校歌斉唱



赤676対白640

